

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA,

PRECIO DE SUSCRICION.

DIARIO UNIVERSAL DE NOTICIAS.

MODO DE HACER LA SUSCRICION.
Entregando su importe en Madrid ó enviándole en metálico, libranza ó sellos del correo á la Administracion, calle del Rubio, núm. 23, que no servirá la que no esté pagada.

Madrid, 8 rs. Prov. 30 trim. Ult. y Estran. 72
Las suscripciones y anuncios se admiten en la Administracion, calle del Rubio, núm. 23.

ECO IMPARCIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA.

AÑO XX, NÚM. 3,390 DE LA NOCHE.

MADRID, MIÉRCOLES 8 DE MAYO DE 1867.

OFICINAS, CALLE DEL RUBIO, NÚM. 23.

PRIMERA EDICION.

Nos escriben de Sevilla que se ha verificado la comunión pascual de los penados que se encuentran en aquel presidio, despues de una mision que durante ocho dias, y con gran celo religioso, predicó el P. Escalés, de la Compañía de Jesus; obteniendo un buen resultado. Despues del acto religioso, en que comulgaron el jefe y empleados del establecimiento y los 1400 presidiarios que se encuentran en Sevilla, se reunieron estos para comer el primer rancho. El comandante Sr. Estéban del Rio, que tan laudable celo ha demostrado siempre en el desempeño de su cargo, iniciando reformas útiles que han producido el mejor éxito, leyó una orden del día, en que con adecuadas frases encomiaba la irreprochable conducta de los penados y el beneficio que podian esperar del cumplimiento de altos deberes. Para celebrar la solemnidad que habia tenido efecto, se mejoró el rancho con carne de vaca, substituyéndose el pan de la racion ordinaria con otro blanco de buena calidad.

La Gaceta del Norte desmiente que Prusia haya sido invitada á evacuar el Luxemburgo antes de la apertura de la conferencia.

Ayer se ha reunido en Londres la conferencia internacional para el arreglo de la cuestion del Luxemburgo. Han asistido los representantes de las potencias signatarias de los tratados de 1839, y se cree que tambien los de Bélgica, Italia y Holanda.

Es digna de llamar la atencion la circunstancia de que se reune la conferencia al mismo tiempo que circulan en las cortes de Europa rumores belicosos que hacen descender las bolsas, como saben nuestros lectores.

El Pabellon Nacional asegura que entre las economías que se harán por el ministerio de Estado, figura la supresion de los directores y subdirectores, dejando solo jefes de seccion. Nuestro colega, despues de apoyar esta medida, pide que se reduzcan la mayor parte de nuestras legaciones al carácter de encargados de negocios, cónsules generales, ó cuando más, ministros residentes; no dejando mas plenipotencias que las de

Paris, Londres y Roma; con lo cual se cumplirían los reglamentos que suprimieron las embajadas.

Los diarios de Lisboa, fecha del 4, que ayer recibimos, dan cuenta de la presentacion al rey de la comision del ayuntamiento de Oporto, encargada de poner en sus manos la exposicion de aquella municipalidad pidiendo á la corona que no sancione las nuevas leyes que aumentan las contribuciones en el vecino reino, y solicitando la disolucion del Congreso actual.

Recibida dicha comision por S. M. don Luis I, despues de oír este el mensaje dirigido al trono, contestó con estas palabras:

«Como soberano recibo todas las representaciones que se me dirigen en términos legales; creo que cumplo en ello con mi deber. Pero aseguro á la municipalidad y á la ciudad de Oporto que sé ser rey constitucional y que no cambiaré ante ningun género de presion la regla á que sujeto mis actos y los deberes que están consignados por la Constitucion del Estado.»

En la cámara de los Pares, donde habia tenido lugar tambien una discusion importante sobre los sucesos de Oporto, el gobierno ha alcanzado una gran mayoría.

Cada dia se anuncian por la prensa nuevas noticias respecto de las variaciones que se introducen en los gastos y en los ingresos.

Ayer se aseguraba que uno de los nuevos impuestos es el que se establece sobre los carruajes de lujo. Los dueños de dos coches y dos troncos satisfarian 6000 reales y 3500 los de un solo carruaje y un solo tronco. Tambien se insiste en que no se ha abandonado la idea de un impuesto sobre inquilinatos, y en que los nuevos ingresos por contribuciones directas é indirectas se calculan en 130 millones mas de aumento sobre los del presupuesto anterior. Con ellos, y con cerca de 100 millones de economías, se espera extinguir casi por completo el déficit de los presupuestos del Estado.

Nuestras cartas de Lisboa dan cuenta de la salida de aquella ciudad de S. M. la reina de Portugal, á quien acompañó el rey D. Luis hasta la frontera.

El ministro de Negocios extranjeros habia hecho saber á las Cortes portuque-

zas el viaje de la reina. Para el del rey, que se verificará mas tarde, se pedirá autorizacion al Parlamento, con arreglo á la Constitucion del Estado.

Dice el Imparcial:

«Parece que en el proyecto de presupuesto redactado por el ministerio de Gracia y Justicia, desaparecen los juzgados de primera instancia de Alba de Tormes y Ledesma, en la provincia de Salamanca.»

SEGUNDA EDICION.

La Gaceta de hoy no contiene disposicion alguna de interés general.

Habiendo fallecido S. A. imperial el archiduque Estéban, primo de S. M. imperial y real Apostólica; S. A. R. la princesa Sofia, esposa de S. A. el duque en Baviera Carlos Teodoro, é hija de S. M. el rey de Sajonia; y S. A. gran duque el príncipe Federico Luis, tío y primo de S. A. R. el gran duque de Hesse y en el Rhin; S. M. la Reina nuestra señora se ha dignado resolver que la corte vista de luto por el primero de estos infaustos acontecimientos seis dias, la mitad riguroso y la mitad de alivio; por el segundo tambien seis dias en igual proporcion, y por el tercero ocho en la propia forma. Estos lutos empezarán desde el dia de hoy.

La escampavía *Chirpa* del apostadero de Algeciras, aprehendió en la noche del 29 de abril próximo pasado en los arrecifes de Punta Mala una lancha con cuatro bultos de tabaco, y en los bajos del Rio Guadiaró una barquilla con seis bultos del mismo género.

La nombrada *Cierpa* del citado apostadero aprehendió la misma noche en aguas de la balda de Algeciras un bote con nueve bultos de tabaco y una barquilla con ocho bultos del mismo género.

Se ha dispuesto que ingresen en servicio activo el comisario de guerra de primera clase D. Fernando Algarra y Velazquez, y el oficial segundo D. Federico de la Cruz y Bermúdez, que se hallan de reemplazo, los cuales servirán sus empleos, el primero en la intervencion general militar y el segundo en las islas Canarias.

El periódico oficial publica esposiciones á S. M. de la diputacion de Canarias, junta municipal de beneficencia de las Palmas, escuela normal de Vitoria, junta de instruccion pública de Alava, instituto de Vitoria, junta de beneficencia de Canarias, ayuntamiento de Santa Cruz de Tenerife, junta de comercio de las Palmas y ayuntamiento de Sabiote.

El vicecónsul de España en Villa Real de San Antonio participa que el capitán del puerto le habia anunciado que desde el 27 de abril último no se permitiera salir de los puertos portugueses del Guadiana á ningun buque cuyo calado exceda de 14 y medio pies ingleses.

El ministro residente de S. M. en Montevideo participa haber fallecido abintestado en Cerro-Largo el presbítero español D. Tomás Llovet, cura-vicario de la citada ciudad, natural de Villanau, en la provincia de Gerona; constituyéndose su herencia una accion de 300 pesos del Banco italiano; la suma de 3000 pesos, depositada en una casa de comercio, y otras varias partidas de fácil realizacion.

El cónsul de España en Veracruz manifiesta que á mediados del mes de marzo último murió intestado en el hospital civil de la ciudad de Tampico el súbdito español D. Antonio Ruiz, natural de Málaga, de 84 años de edad, de estado viudo, cómico de profesion é hijo legítimo de D. Salvador y de doña Maria Correas.

Se nos remite para su insercion el siguiente comunicado que publicamos dejando á su autor la responsabilidad de las apreciaciones que emite, algunas de las cuales son gratuitas de todo punto refiriéndose á la prensa en general:

«Sin sorpresa alguna, antes por el contrario, como el público y los fabricantes de papel del reino se lo debian esperar, se ha visto á una parte de la prensa periódica de esta corte, lanzarse en contra del nuevo proyecto de ley presentado últimamente al Congreso por varios señores diputados, restableciendo el derecho arancelario que regia para la introduccion del papel extranjero, antes de la real orden del año de 1860 y la nueva ley vigente de 1863. A nadie, como decimos, ha podido sorprender la actitud hostil de varios de los periódicos, pues

ofuscados en primer lugar por las bellísimas teorías del cambio libre, y algun tanto por el pequeño interés que sus empresas pueden obtener comprando un poco mas barato su papel, no ven, ni pueden ver, porque no están en interioridades ni conocen á fondo la industria que combaten, el funesto resultado de la ley vigente que desde su promulgacion ha causado la ruina de numerosas familias, haciendo que se cierren la mayor parte de las fábricas del reino y que amenaza con la misma desgraciada suerte á todas las demás, si las Cortes y el gobierno no se apresuran á restablecer los derechos protectores de que esta industria disfrutaba hace poco tiempo; derechos que aun en mayor escala están sosteniendo las naciones mas adelantadas en la misma.

Sensible es que los ilustrados periódicos, *La Epoca* y *El Imparcial*, no hayan seguido el digno ejemplo que les ha dado la mayoría de sus colegas, limitándose á poner en conocimiento de sus lectores la noticia de la presentacion al Congreso del proyecto de ley que nos ocupa, sin hacer comentarios que no pueden menos de ser parciales. Esa conducta nos obliga á defendernos para que no se estravie la opinion del público, lo que hacemos á pesar de nuestra repugnancia de llamar nunca la atencion. Si fuera posible con calma é imparcialidad entablar una polémica razonada con los periódicos que atacan la nueva ley en proyecto, no dudáramos ni un momento del triunfo de esta y hasta del apoyo de aquellos, en tan justa causa, porque ante la razon y la evidencia seria en vano mantener la oposicion, y porque ante todo están los intereses generales que ellos invocan. En la imposibilidad de sostener esta polémica, por razones que omitimos, vamos sucintamente á rebatir de un modo matemático los principales argumentos que hasta el dia se han presentado en contra del proyecto de ley mencionado.

La Epoca, uno de los periódicos mas ilustrados, y en quien más nos ha sorprendido el corto pero rudo ataque que dirige al proyecto, dice lo siguiente en su número de ayer: «No necesitamos decir que combatimos este retroceso á la prohibicion. Parece mentira que, en vez de progresar, se quiera retroceder en la senda de una libertad comercial sensata y prudente. La fabricacion del papel está protegida por un derecho de 10 y 12

—Os equivocais; asistiré; es mi deber.
—Entonces pienso intentar esta misma noche.

—Está bien; ¿pero cómo esplicareis la existencia de ese arma en vuestro poder? Mostrádsela vá á ser vendernos los dos.

—No tal, todo está previsto; si no la veo noce nada sospechará; si la conoce y se vende ¿qué importa que sepa quien sois vos ni quiénes somos? ¿No estais decidida á terminar esta embarazosa situacion? Esta prueba será la última; si sale de ella victoriosa, podeis continuar admitiéndole en vuestra intimidad. ¿Pensais aceptar su amistad?

—No por cierto.
—Si por el contrario esta esperiencia os convence, nada necesitamos ya; está perdido.

Imposible es dar una idea del tono con que Vibert pronunció esta frase; habia en su acento odio, sufrimiento, cólera y venganza.

Julia no pudo menos de estremecerse y por vez primera contempló á Vibert. A los pocos momentos se separaban citándose para aquella misma tarde á las siete en el café Inglés.

XIX.

Las aspiraciones de Vibert eran bien modestas, porque en lugar de querer ingresar en la policia debió hacerse diplomático ó autor dramático. Nadie le hubiera ganado en preparar las situaciones de efecto, despertando el entusiasmo del público.

Su objeto ahora era poner en manos de Savari el arma que le habia servido para cometer el crimen, y para ello queria que todos los accesorios contribuyeran al efecto principal.

Así pues, eligió por lugar de la escena el café Inglés. En efecto, no era en el café Inglés donde Alberto Savari habia comido el dia mismo del asesinato de Vidal? De seguro, si él cometió el asesinato, su primera emocion tendria lugar donde debió meditar y preparar su crimen.

Ademas, todo parece predisponer su animo y mantenerle en agitacion; por primera vez aquel dia Savari ha hablado á Julia de su amor, y ha sentido, ha sufrido; su sistema nervioso debe estar sobrescitado; sus facultades mentales no deben hallarse en completa lucidez, y debe estar mas dispuesto que otro dia á dejarse impresionar.

A las seis y media Vibert entraba en el café Inglés, dirigiéndose al gabinete que se habia hecho reservar desde la víspera.

Mientras llegaban sus dos convidados, hizo algunos importantes preparativos; por orden suya se adornó la mesa con flores que él acababa de mandar y que embalsamaban la estancia con suave perfume. Vibert, gran observador, no ignoraba la influencia de las flores sobre el sistema nervioso; puso tambien un gran cuidado en pedir vinos fuertes y exigió mayor número de luces á fin de iluminar bien el sitio en que debia hallarse Savari.

A las siete la señora Vidal, Vibert y Savari, estaban sentados alrededor de la mesa; la conversacion animada al principio fué poco á poco languideciendo efecto de las distintas preocupaciones que cada cual abrigaba; pero en breve Vibert, mas dueño de sí, desechó todos los pensamientos que pudieran entorpecer el asunto principal y condujo la conversacion en el sentido que le conyino.

Durante los primeros platos fué casi alegre; despues tomó un giro mas melancólico y ya á los postres la conversacion se reducia á desenvolver tesis físicas y morales. De máximas generales pasó á hechos ya prácticos, estendiéndose en la organizacion de los tribunales y desenvolviéndose ciertos pensamientos nuevos y proyectos que decia haber estudiado en Italia.

—No podeis figuraros, exclamó, cuánto me ha gustado siempre profundizar estas cosas; seguir las causas célebres y las cualidades de los grandes criminales. Conozco todos los procesos que han obtenido celebracion en cualquier país; aquellos sobre todo que han dado mas que hacer á la policia.

Despues dirigiéndose directamente á Savari exclamó:

—¿A que no sabeis por qué me habeis sido tan simpático?

—No tal.

—Es extraño, ridiculo quizá, pero no os ofenderéis.

—No, os lo prometo.

—Pues bien, vuestro nombre me era ya familiar porque no difiere en su pronunciacion del nombre de uno de los mas célebres ministros de policia de Italia, un tal Renato de Savari, duque de Robigo, del cual he devorado últimamente las interesantes memorias. ¿Qué

sencia de aquel importuno Vibert que parecia su sombra.

XVII.

Vibert, sin embargo, parecia mas obstinado en su vigilancia, cuanto mayores eran los esfuerzos de Savari por alejarle.

—¿Qué queria decir esto? Tomaba demasiado en serio su papel de pariente ó de tutor? Un marido ó un amante celoso, no hubiera ejercido una vigilancia mas constante. Y aun en este caso hay momentos en que se aleja de la mujer amada, porque un resto de buen sentido le advierte el ridiculo en que incurren. ¿Seria que Vibert, como Savari, estaba dominado por la influencia magnética de Julia, olvidando su verdadera condicion de agente de policia y el plan que se habia propuesto y que él con su presencia entorpecia en vez de favorecer?

Un dia, sin embargo, Savari resolvió ver á Julia Vidal sin que estuviera delante Vibert, y despues de dar á este cita en el hotel de los Príncipes, se encaminó directamente á la calle de Gramont.

Marieta fué á prevenir á su señora de que Savari queria verla. Julia tuvo un instante de vacilacion, y echando mano de su energia, abrazó á Marieta como pidiendo á su amistad consuelo, dióle orden de que dejase entrar á Savari y se encaminó resueltamente á su encuentro. Quizá queria ella tambien poner término á una situacion que se iba haciendo intolerable y comprendia que la presencia de Vibert perjudicaba en vez de favorecer sus designios.

Quando se presentó en el salon, iba como de costumbre vestida de luto, y se habia prendido su gran vello de encajes al uso italiano, que cubria la mitad de sus cabellos y descendia por la espalda. Aquel traje todo negro aumentaba su magestad, su palidez, y le daba el aspecto regio de una soberana.

Savari la contemplaba con admiracion, sin atreverse á proferir una palabra. Aquel hombre que no habia conocido la timidez, que se habia familiarizado con todas las osadías, y cuyo sistema era en amor debe empezarse por buscar el desenlace, delante de Julia temblaba como un niño y olvidaba todas las frases que habia estudiado para interesarla.

Julia comprendió lo que aquel silen-

cio significaba y exclamó despues de saludarle:

—¿Qué habeis hecho del conde?

—Pensaba encontrarle aqui.

—Yo creí por el contrario, que le habeis citado en su hotel...

—En efecto, pero se me ha hecho algo tarde y he creído que en lugar de esperarme, vendria aqui á reunirse á vos.

—¿Os molesta mi venida?

—De ningun modo, dijo Julia con amabilidad.

—Yo, por el contrario, me felicito de que la casualidad me proporcione un momento para hablar á solas con vos.

—¿Teneis que hablarme? dijo ella con naturalidad.

—Sí tal, murmuró él vivamente; tengo muchas cosas que deciros.

—Os escucho, caballero.

—Caballero... caballero...! siempre me llamais así, ¿por qué tratarme con tanta ceremonia?

—No es ese el tratamiento aquí admitido? Preguntó ella fingiendo no comprender. Decidme entonces lo que debo decir; estoy tan poco familiarizada con el trato francés, que no debe extrañarme cometer cualquier torpeza.

—No tengo por que reprenderos, la expresion es harto conveniente y á nadie puede chocar.

Y despues levantándose de repente exclamó:

—Perdonadme, señora, estoy nervioso, agitado.

—Os perdono de buen grado, ¿pero no me direis el motivo de vuestra agitacion?

—Acercóse vivamente á Julia, sentóse bruscamente á su lado y dijo:

—¿No me comprendeis?

—¿Qué?

—¿No comprendeis que no se puede veros diariamente, cerca de dos meses, sin correr un grave peligro? ¿que no se puede por espacio de muchas horas cada dia veros, oiros, aspirar vuestro aliento, sin que...?

Iba á continuar y de repente alzó la vista hasta ella y se contuvo.

Habia en la sonrisa de Julia una expresion tan extraña, que la hizo estremecer. Su frente estaba plegada, sus mejillas habian palidecido aun mas, y sus ojos despedian siniestro brillo. Con su valor habitual, Julia comprendió el peligro y se dispuso á arrostrarle; pero á las primeras frases de amor de Savari su dignidad de mujer se sublevó, sus

por 100, al que hay que añadir lo menos 18 que cuesta la conducción desde el extranjero. Si una industria no puede vivir con el 20 por 100 de diferencia, algún vicio hay en su organización.

Aunque esto no es exacto, porque en el arancel vigente solo paga el papel español 4 1/2 rs. por arroba, admitimos que estemos protegidos con el 18 ó 20 por 100 ad valorem entre el derecho de introducción y los gastos de transporte.

Lo que hay es muy sencillo de comprender, y está al alcance de las inteligencias más medianas. ¿Sabe La Epoca que en la elaboración del papel, y en aquellas fábricas cuyo motor es hidráulico, entra en mas de un 30 por 100 como componente el carbón de piedra?

Si así no fuera, los fabricantes españoles en nada temerían a los extranjeros; pero mientras esta situación no llegue, solo se conseguiría la ruina de esta industria, si en nuestro insensato orgullo pretendiéramos competir con las naciones más adelantadas en el ramo, y que, a pesar de todo, sostienen unos aranceles mucho más elevados que los nuestros; pues que en Francia pagamos 3 rs. 73 cént. por arroba castellana del papel que introduzamos, y en Bélgica, la reina de esta industria, no se contentan con menos que con 36 rs. por cada quintal castellano.

Desengañense los apreciables periódicos a quienes nos dirigimos. La teoría libre-cambista es bella, pero impracticable, y hoy la vemos desechada por los gobiernos más avanzados e ilustrados. Ellos saben bien que en los Estados-Unidos de América, aun está caliente la reacción que ha habido en sus aranceles en sentido protector, no siendo esta causa la que menos puede contribuir a enjugar la gran deuda que en su última guerra civil ha contraído.

Madrid 8 de mayo de 1868.—Por la comisión permanente de los fabricantes de papel continuo del reino.—El presidente, GONZALO GOSALVEZ.

Ha fallecido en esta corte la señorita doña Asunción de Miranda y Herráiz, hija del rico banquero y diputado a Cortes, D. Fausto Miranda, al que enviamos la expresión de nuestro sentimiento por tan dolorosa pérdida.

Leemos en La Reforma: «Uno de nuestros suscritores de Huesca nos suplica, alegando para ello razones de gran peso, que llamemos la atención sobre el hecho de no estar sujetos a descuento los empleados de real nombramiento, que cobran de fondos provinciales. Parece ser, en efecto, que estos, que son muchos, y entre los que se cuentan los consejeros provinciales, contadores de fondos de provincia, depositarios de los mismos, empleados subalternos en las secciones de cuentas y de pósitos, ingenieros de caminos provinciales y muchos otros, aunque nombrados del mismo modo y con idénticos derechos que los demás, incluidos los pasivos, cobran su sueldo íntegro.»

Dice un periódico de Albacete: «De poco tiempo a esta parte se repiten los robos en esta parte de una manera que nos llama la atención. Noches pasadas tuvo efecto uno en la estación del ferro-carril, y gracias al incansable celo del cuerpo de vigilancia sus autores se hallan a disposición de la autoridad competente, habiéndose además contratado los efectos robados, que por cierto son de alguna consideración. Para reprimir estos delitos que por desgracia se repiten con frecuencia, no basta solo el celo desplegado por aquel cuerpo; es preciso y urgente un ejemplar castigo, y así lo esperamos de las autoridades a quienes corresponde el conocimiento de los procesos.»

El Sr. Pasteur, que se encuentra en Biois, ha escrito a la academia de ciencias de París anunciándole que ha descubierto la causa de la enfermedad de los gusanos de la seda, y que espera encontrar un medio eficaz para combatirla.

Un cañón colocado delante del museo del Arsenal de Viena ha desaparecido, causando gran sensación en la capital de Austria, pues además de la audacia que se necesitó para hacer desaparecer un mueble que pesa 350 libras, era una obra maestra de gran mérito, regulada al emperador Carlos IV por una noble familia de Nuremberg.

El gobierno chino ha decidido enviar a Francia una misión militar parecida a la que ha enviado el del Japon. En vista de las derrotas que las tropas imperiales han sufrido últimamente en la guerra que mantienen contra los Nieufoi, el gobierno ha decidido cambiar por completo las bases de su estado militar y organizar el ejército a la europea.

Un camiserio de Viena, que falleció hace pocos días, ha nombrado su heredero universal al emperador de los franceses. La fortuna del finado asciende a 1400 florines.

Cahin-bajá, general en jefe del ejército egipcio, ha llegado a Bruselas y se le espera en París para dentro de muy poco tiempo.

La célebre artista Sra. Persiani, ha fallecido en París víctima de un ataque de apoplejía fulminante.

Todos los puestos de vigilancia dentro del palacio de la exposición Universal, están unidos por hilos telegráficos, y en caso de incendio doscientos bomberos distribuidos en todos los puntos de aquel vasto edificio, podrían ser avisados en un segundo para que se dirijan al punto amenazado.

Las Provincias, diario de Valencia, dice en su número de ayer: «Estos últimos días ha vuelto a decirse que parecía más probable la venida de S. M. la reina a las fiestas del centenario. Ignoramos los fundamentos de estos rumores, que descamos ver confirmados.»

Escriben de Cáceres que en Montancho se había sentido el 3 la falta de concurrencia de vendedores de trigo, hasta el punto de no haberse podido fabricar pan bastante para el surtido del vecindario.

Dice un diario de Valencia de ayer: «Ha comenzado ya la invasión de los forasteros. En los trenes del interior y también en los de Cataluña han venido ya estos últimos días bastantes pasajeros, que atraen las ya inmediatas fiestas. Ayer se notaba en las calles de la ciudad esta afluencia de huéspedes.»

Leemos en un periódico de Cáceres: «La cuestión de subsistencia en Cáceres continúa en el mismo mal estado que viene sosteniéndose de algun tiempo hasta ahora. Las existencias de grano en el país son grandes; pero los tenedores de ellas, en vista de la sequía que estamos experimentando, sin indicio alguno de que cese hasta la hora en que escribimos estas líneas, se abstienen de acudir al mercado y los precios del trigo conservan su marcada tendencia a la alza, tendencia que influye en el mismo sentido sobre la venta del pan.»

El célebre artista trágico Sr. Rossi ha sido contratado para trabajar en el mes de junio próximo en el teatro de Alicante.

Una cosa sumamente rara y que admira a cuantos la saben, ha sucedido en Fuentemorga, término de Huerta. Ha pocos días, que uno de los troncos que dirigían de la estación de este pueblo la de Tembleque tuvo que detenerse a el primer kilómetro por hallarse interrumpida la vía con un gran jaboro de langosta, teniendo que volverse el tren a la estación del primer pueblo hasta que los peones camineros limpiasen los rails, pues de otro modo hubiera sido imposible el paso del tren, ó el descarrilamiento inevitable; tal era el número de animalitos que había en la vía.

Han sido remitidas al censor de todos los composiciones dramáticas Susana, Bajo una mala capa, Un diputado por fuerza, Un golpe de Estado y Un maridito modelo.

Se ha terminado la publicación de la Historia general de España, escrita por Sr. Aldama. Los cuatro últimos tomos abarcan separadamente la historia del siglo XIX y forman casi una obra separada que puede llamarse historia contemporánea. Por lo que de ella conocemos, podemos asegurar que el autor ha mostrado una imparcialidad que le honra, por lo mismo que ha tenido que ocuparse de asuntos recientes de todos conocidos y en que figuran personas poderosas que aun existen.

No es cierto como se ha dicho que la reina María Pia de Saboya viaje con el título de marquesa de Mascareñas; título que lleva es el de duquesa de Guara, que pertenece desde el siglo XVI a la casa de Braganza. Hé aquí el origen:

Cuando en 1336 el duque de Braganza Teodomiro I, concedió la mano de su hija Isabel al infante D. Eduardo, hijo del rey D. Manuel, dió a la prometida el dote de Guimaraen. En 1640 el duque de Braganza subió al trono bajo la denominación de Juan IV, como nieto del duque y de la duquesa de Guimaraen. Este título, llevado por el infante D. Eduardo y su hijo, muerto sin descendencia a 1576, volvió a la casa de Braganza por mandato de Felipe II, rey entonces de Portugal.

Se ha publicado el edicto para la provisión de la canonjía penitenciaria de la catedral de Mallorca, vacante por defunción del Sr. D. Bernardo Galmés, la cual según el concordato ha de proveerse por oposición, debiendo verificarse dentro del término de 60 días que concluya a 27 de junio próximo.

Han empezado ya los trabajos preparatorios para la exposición retrospectiva que celebrará durante la octava de Corpus la academia de Bellas Artes de Barcelona.

Se ha publicado el edicto para la provisión de la canonjía penitenciaria de la catedral de Mallorca, vacante por defunción del Sr. D. Bernardo Galmés, la cual según el concordato ha de proveerse por oposición, debiendo verificarse dentro del término de 60 días que concluya a 27 de junio próximo.

Han empezado ya los trabajos preparatorios para la exposición retrospectiva que celebrará durante la octava de Corpus la academia de Bellas Artes de Barcelona.

Se ha publicado el edicto para la provisión de la canonjía penitenciaria de la catedral de Mallorca, vacante por defunción del Sr. D. Bernardo Galmés, la cual según el concordato ha de proveerse por oposición, debiendo verificarse dentro del término de 60 días que concluya a 27 de junio próximo.

Han empezado ya los trabajos preparatorios para la exposición retrospectiva que celebrará durante la octava de Corpus la academia de Bellas Artes de Barcelona.

resentimientos se despertaron y el odio y la indignación se escapaban de su pecho.

—¿Hablárame de amor! ella cuyo marido acababa de morir, y hablarle el mismo de quien sospechaba le había dado la muerte... ¡ah! no había previsto todo lo que debía sufrir!

Reinaron algunos momentos de silencio, permaneciendo él aterrado, ella enérgica, imponente! Poco a poco Julia fué recobrando su habitual expresión, pasó la mano por su frente como para echar de ella una idea inoportuna y despus como tomando una resolución enérgica, volviéndose hacia Savari, miróle frente a frente y le dijo:

—¿Es decir que me amais? El no aguardaba este género de ataque, porque en la expresión de Julia había creído leer que esta le mandaría callarse ó variar de conversación, quizá, salir de su presencia; y por el contrario, parecía allanarle el camino redondeando con aquella pregunta su pensamiento incompleto.

Repuesto de su primera turbación quiso aprovechar la oportunidad para hablarle del amor con que hacia tiempo luchaba. Si Julia era la mujer de grandes resoluciones, Savari era enérgico por su parte, y por un brusco movimiento que Julia no tuvo tiempo de evitar, se apoderó de una de sus manos y exclamó con pasión:

—Si, os amo como no he amado nunca, como no me creía capaz de amar: vos sois mi primero, mi único amor; no he sentido al lado de nadie la dicha que siento al veros. La primera vez que os presentasteis a mí, me pareció que no había visto nunca una mujer tan hermosa, y yo que me creía tan fuerte, tan invulnerable, comprendí al punto todo el imperio que estabais llamada a ejercer sobre mí; he querido no veros, he querido huir de vos, y la fatalidad ha hecho que ese hombre que os acompaña me haga su amigo, me conduzca aquí sin cesar, exigiéndome como en pago de un favor que le debía, que os acompañe, que os vea sin cesar, y he obedecido aunque comprendiendo que a vuestro lado iba a perder el reposo, el dominio que tenía siempre sobre mí.

Al hablar así, Savari estrechaba la mano de Julia mirándola con pasión. Ella no tuvo fuerzas para sufrir más; separó su mano de la de Savari, levantóse lentamente y apoyándose sobre el mármol de la chimenea, repuso:

—¿He alentado yo vuestro amor? —No tal, murmuró él, ni por una palabra, ni por un gesto, ni por una mirada, y yo creo que por lo mismo este amor ha crecido en mi pecho. ¡Si conocierais mi vida, señora! ¡Si supierais qué fáciles victorias han sido todas mis empresas de amor! No, vos no me habeis alentado. Sin embargo, vuestro obstinado silencio, vuestra misma frialdad, han sido otros tantos incentivos para mi amor. Si, yo quería luchar, yo quería vencer, lo quiero aun.

Y Savari no era ya el hombre frío, razonador que hemos visto delante del juez vindicarse con su sangre fría de una acusación criminal. El carmin animaba sus siempre pálidas mejillas, sus ojos revelaban cuanto decían sus labios, y el fuego, la animación se retrataba en todo su rostro. Por primera vez Alberto no pensaba: sentía y la pasión obraba en él una metamorfosis, transformando a un hombre frío y glacial en un ser ardiente, impetuoso, irreflexivo. Ya iba a continuar pintando su pasión, cuando Marieta anunció a Vibert.

Una mirada bastó al agente de policía para apreciar la situación. Su frente se contrajo, imperceptible palidez cubrió sus mejillas y se adelantó a Julia con sonrisa cortés, volviéndose despues hacia Savari y exclamando con jovialidad: —Conque es decir que mientras yo os aguardaba en el hotel...

Savari repitió lo que ya había dicho a la señora Vidal; explicación que pareció dejar satisfecho a Vibert, pero cuando este empezó a hablar de cosas indiferentes, Savari, aun bajo el imperio de pensamientos dolorosos, y sin fuerzas para sostener una conversación frívola, prestando un asunto urgente, se levantó y se despidió.

—No olvidéis que hoy comemos juntos, le dijo Vibert: la cita a las siete en el café Anglais.

Savari, que iba ya a salir se volvió, procurando buscar un nuevo pretexto para rehusar aquella invitación. Pero su mirada se dirigió instintivamente a Julia, que apoyada siempre en la chimenea, puesto un codo sobre el mármol y la cabeza sobre la mano, parecía absorta en sus reflexiones. Parecióle mas bella que nunca, y no tuvo valor para privarse de volverla a ver por la noche.

—Está bien, dije: acudiré a la cita.

XVIII.

Había ya partido Savari, y Julia continuaba guardando silencio. Vibert, sin hablar palabra también y retirado a un rincón de la sala, la observaba atentamente. No parecía sino que procuraba adivinar sus pensamientos, leer en su corazón, y que le apesadumbraban los descubrimientos que ese estudio le permitía hacer. Probablemente ese pesar debió ser harto vivo, porque se levantó de improviso, se pasó la mano por la frente, y acercándose a Julia:

—¿Qué tenemos? le dijo sin preámbulos.

—Julia se incorporó, le miró y dijo: —Perdonad, caballero; no recordaba que estuviérais ahí.

—Lo he comprendido, dijo él con una amargura que no trató de disimular: ya veo que para nada se necesita el auxilio ageno, cuando por sí mismo se desempeñan los negocios.

Despues tratando de dulcificar la voz repuso:

—¿Ha resultado algo de esta entrevista?

—Nada.

—¿No sabeis mas que sabiamos?

—No.

—Entonces no hay mas que proseguir.

—No, dijo ella con acento firme.

Asombrado de esta respuesta Vibert levantó hasta ella los ojos mirándola con extrañeza. Julia entonces abandonó la chimenea, se adelantó severa y digna hasta él y repuso:

—¿Sabeis que lo que hacemos es una infamia?

—¿Por qué?

—¿Porque me ama y sufre!

—¿Ah! ¿de veras?... murmuró Vibert no menos agitado que Julia; ¿os ama? ¿os lo ha dicho!...

—Si, lo dudó dijo ella bajando los ojos como avergonzándose de su debilidad. Cuando no está delante de mí, cuando me encuentro a solas con mis pensamientos, aun le creo culpable y como otras veces deseo vengarme de él; pero cuando está a mi lado, cuando me habla, vacilo, dudo...

Pálido, con los dientes apretados, Vibert la escuchó sin interrumpirla. Despues, con acento sombrío, murmuró:

—Es preciso salir de esta incertidumbre; esto no puede durar así.

—Eso es lo que yo digo, ¡es preciso acabar!

—Si, que nos dé una prueba de su inocencia y mi misión ha concluido, volveré a mis ocupaciones y nada tendré que hacer aquí.

Al hablar así, su acento era brusco, su frase entrecortada; pero Julia, demasiado conmovida por su parte, no notaba esta alteración que nada podía justificar. —Si por el contrario, continuó, Savari es culpable como yo sigo creyendo, es preciso que se entregue de una vez a quietemos de en medio.

Estas últimas frases fueron pronunciadas por Vibert con expresión singular; pero las murmuró más bien que las dijo, porque Julia solo respondió a sus primeras frases, exclamando:

—¿Que se entreguel... ¿Qué medios tenemos para hacerle entregar?

—Yo los traigo, dijo Vibert sacando del bolsillo un objeto largo y estrecho, cuidadosamente envuelto en un papel.

La Sra. Vidal le contemplaba muda y asombrada sin atreverse a preguntar qué significaba aquello.

—¿Conocéis, señora, el arma de que se sirvió el asesino de vuestro esposo?

—Si, murmuró ella palideciendo.

—Debeis conocerla, porque era un cuchillo de su uso particular; y si no la habeis hallado en vuestra casa, es porque la justicia se apoderó de él por lo que pudiera convenir a la aclaración del hecho.

—Y ese cuchillo... exclamó la señora Vidal mirando con terror el objeto que Vibert tenía en la mano.

—El escribano me le ha entregado por autorización del juez, y aquí está.

—¿Qué pensais hacer de él? exclamó la señora Vidal retrocediendo.

TERCERA EDICION.

Ha llegado á Madrid el señor duque de Torre.

Ha salido de esta corte el señor marqués de Salamanca con direccion á Italia.

En la célebre causa criminal sobre la falsedad del testamento del Sr. D. José Miguel Urzainqui, cuya vista dijimos hace algunos dias habia durado cerca de dos meses en la audiencia de Sevilla, ha recaído fallo, declarando la falsedad del testamento; aumento de penas al escribano Gandon de doce años impuestos por el inferior, á quince; al testigo Ferrer, de siete á nueve; y á Lucas Ladrián de cuatro á cuatro y nueve meses, y todos tres con la condena al pago de las costas, gastos y demás penas accesorias correspondientes; sobrestimación respecto de los fallecidos Marichalar, heredero fulsario, y el testigo Corominas, con la condena de costas y gastos censuables á sus herederos; absolucion de la instancia respecto del abogado Nuñez Vela, lo mismo que en el inferior; igual absolucion de la instancia respecto del escribano Chile y del oficial de su escribanía Ansoategui, que estaban libremente absueltos por el juzgado; nuevo proceso criminal por la escritura de cesion de ciertos créditos de Marichalar, autorizados por el referido escribano Chile; aprehendimientos á tres jueces de primera instancia, y advertencias á varios letrados.

La causa ha durado nueve años y un mes, según *La Esperanza* que dá estas noticias.

Ha sido declarado título del Reino el de marqués de Maenza, del cual se ha hecho merced á D. Francisco Javier Arias Dávila, conde de Puñonrostro, en atención á sus servicios y á que todos sus antecesores han venido poseyendo dicho título.

En la bolsa de Berlin se observa una actitud expectante esperando el resultado de la conferencia diplomática de Londres. Los hombres de negocios de aquella capital no tienen una confianza absoluta en que la paz se afirme.

Ha llegado á París el príncipe Napoleón, donde se detendrá poco tiempo. Su esposa la princesa Clotilde se encuentra enferma desde hace algun tiempo.

No es cierta la noticia dada por algunos periódicos alemanes de que el general prusiano Steinmetz vaya á Baden á tomar la direccion de los asuntos militares.

Se han concedido licencias:

A doña María Teresa Bernuy y Coca, hermana del marqués de Benamé, para contraer matrimonio con D. Teodoro Martel y Fernandez de Córdoba.

A D. Ramon Ponce de Leon y Caro, hermano del conde de Cantillana, con doña María de las Mercedes de Castro y Tamariz.

Y á doña María de San Juan y Mendinueta, hija de los condes de la Cimerana, con D. Valentin Menendez y Goicuria.

El *Telégrafo*, periódico que se publica en Gatz, cuenta un singular robo. Hace pocos dias un individuo entró en la casa del general Benedek y le robó las insignias de todas las órdenes de caballería que posee; no tocando á ninguno de los demás objetos de valor que habia en la casa.

La conferencia de Londres sobre la puestion de Luxemburgo no será de larga duracion. Las dos primeras sesiones se consagraron á las formalidades previas y en las siguientes no se cree que haya largas discusiones.

La bolsa de San Petersburgo estuvo el día 3 muy agitada á causa de haber corrido el rumor de que el gobierno francés iba á contratar un empréstito.

Se han concedido reales cartas de sucesion:

A D. Juan de Angulo Lasso de la Yega en el título de marqués del Arenal.

A doña Carolina Pando Moñino en el marquesado de Casa-Pontejos.

A doña Genoveva Samaniego y Pando en el condado de la Ventosa.

A D. Juan Antonio Estrada de Sepúlveda, marqués de Villafañes, en el título suprimido de marqués de Torreblanca de Aljarafé.

A D. Joaquin Roza y Arias en el marquesado de Valdeloro.

A D. Serapio del Alcázar y Vera de Aragón en el condado de Crecente.

El domingo 12 se reúne en junta general la real academia Arqueológica, suspendiéndose las lecciones hasta el siguiente 19, en que el Sr. Nougés tendrá su primera explicacion sobre antigüedades aragonesas.

Ha llegado á Sevilla la Sra. Borghini-Manno.

El año próximo habrá en Leeds (Inglaterra) una exposicion de objetos del arte antiguo, superior á cuanto hasta ahora ha habido. El fondo de garantía, que se eleva á unos ocho millones de reales, ha sido suscrito en meses de un mes. Esta exposicion se verificará en un edificio construido para hospital por el Sr. Scott, que no corre riesgo de incendio.

Ampliando la noticia que comunicamos ayer á nuestros lectores referente á una obra del pintor de cámara Sr. Benjuna, decimos que no es el cuadro de la

Presentacion, sino el del Bautismo del Príncipe el que está ejecutando, habiendo concurrido á su estudio con objeto de que figuren sus retratos en dicha composicion, en el período de dos meses acá, los Exemos. señores conde de Rubianes y Príncipe Pio, duques de M.tezuma, de Uceda, de Fernan-Núñez y de Zaragoza; los condes del Asalto, de Campo-Alange y de Torrepiñales; los marqueses de Palomares, de las Atalayuelas y de Ovies, baron de Covadonga y otros mayor-domos y gentiles-hombres. Tambien honró su estudio antes de marchar á su diócesis el señor cardenal de Sevilla señor Lastra y Cuesta, que asimismo figura en el cuadro.

Se han concedido reales cédulas de propiedad de un oficio de procurador de Sevilla á D. Enrique Sorrentino; de ejercicio del mismo á D. José María Piniella del Rio, y de propiedad de una procura en Burgos, á D. Francisco Aparicio Mendoza.

El príncipe Adalberto de Baviera y su esposa visitarán la esposicion Universal de París antes de volver á Munich.

Escriben de Bangkok con fecha 21 de febrero, que los funerales del segundo rey de Siam, muerto en junio del año último, se han celebrado con gran pompa y solemnidad, durante las ceremonias once dias. Según la costumbre de aquel país, el cuerpo embalsamado del difunto fué enterrado en una caja de oro y colocado sobre un catafalco, donde ha permanecido durante mucho tiempo. Llegada la época que se fijó para los funerales, el cuerpo del difunto fué transportado procesionalmente en medio de un concurso inmenso del pueblo, y conforme á un ceremonial que reunia al lujo mas fastuoso las rarezas de la imaginacion oriental, colocándolo sobre una pira á que prendió fuego el primer rey, cuidando los mandarines de que ardiese hasta el día siguiente. Las cenizas del difunto fueron en seguida recogidas, según la costumbre de los sectarios budhistas, y devueltas á la tierra. Los gastos de estas ceremonias se valúan en muchos millones de francos.

Ha fallecido en la Goruña el ilustrado sacerdote D. Clemente Martinez Blanco, canónigo de la insigne y real colegiata de aquella ciudad. Su muerte ha sido muy sentida por cuantos le conocian: era uno de los sacerdotes que mas honraban á su país.

El cardenal arzobispo de Santiago ha publicado una circular prohibiendo todo petitorio que se haga fuera del templo por los llamados *Sinteros* con el objeto de sostener el culto ó costear las funciones de iglesia ó Santuarios.

En Sevilla se ha experimentado un huracan espantoso. Las cartas que hoy recibimos nos dan detalles de las consecuencias del mismo. Empezó á las diez en punto de la noche del domingo, sobrecogiendo á todos los vecinos que se vieron envueltos en un furioso vendabal, acompañado de fuertes y continuos truenos y relámpagos. De improviso oscureció el firmamento, y con las gotas de agua que cayeron, la tierra exhalaba un fétido olor y un vapor que sofocaba. Las consecuencias del terrible huracan, que se asemeja á los preludios de un terremoto, han podido ser fatales. Mientras la rálica manga de viento causaba por el interior y exterior de la poblacion sus destrozos, una inmensa concurrencia se hallaba en el teatro de San Fernando escuchando *La Norma*, interpretada por la señora La Grange, en medio de los aplausos con que el publico premiaba á la que tan bien describía los melancólicos cantos del sentimental Bellini. Se hallaba la representacion en el final del segundo acto, y alarmados los espíritus al recuerdo de pasados rumores, se cundió la alarma por todos los ámbitos del coliseo. Asustadas las señoras, todo era confusion, pues todas se apresuraron para salir presurosas de aquel sitio. Tal era el ruido que el vendabal causaba sobre la techumbre de zinc. Por fin se restableció la calma, y la representacion pudo continuar sin mas incidentes.

En el teatro de los Bufos se representó igual escena. En verdad que imponia al espíritu mas osado el estado de la atmósfera. Una espesa nube de polvo cubrió á toda la capital.

Grandes han sido los destrozos. En la alameda de Hércules copulientos y viejos árboles fueron arrancados, hallándose el estenso pavimento del paseo cubierto de grandes ramajes. Como el huracan vino sin ser esperado, á causa del calor que se experimentaba, muchas ventanas se hallaban abiertas para dejar paso á mas fresco ambiente, lo que hizo que hayan sido en gran número las cristales que se han hecho pedazos. En los paseos exteriores ha habido daños de consideracion. Por fortuna el horroroso huracan fué de corta duracion, si bien nos ha legado un tiempo algo confuso.

En el interior de la ciudad han acontecido hundimientos de tres casas, dos de estas en la calle del Toraco y otra en la de Mendoza Rios, quedando en una sepultados los muebles, pero sin ocurrir desgracia personal.

El martes se volverá á poner en escena *La esposa de Satanis* en el teatro de Novedades en obsequio de los forasteros que vengan á la romería de San Isidro.

Mañana se leerá en el Congreso si hay sesion como se espera, los dictámenes de la comision de actas proponiendo la admision de los diputados Sres. Gussi, Olanelas y marqués de Villapanés.

Mañana, según hablamos indicado, se verificará la media corrida de toros á beneficio del antiguo banderillero José Antonio Calderon conocido por *Capita*. A pesar de sus años representará al frente de la cuadrilla y se empeñará en algun lance de capa si halla toro de condiciones apropiadas. Los diestros que toman parte en la lidia lo hacen gratis en obsequio de su compañero.

SS. MM. asisten esta noche al beneficio de Rosina Penco.

La empresa del teatro Real ha hecho una pequeña variacion en el orden de los turnos con el laudable propósito de que todos disfruten de una representacion al menos del *Don Juan*, de Mozart.

Hace años que se vendieron en Madrid obligaciones del canton de Friburgo, anunciándose que se publicarian las listas de los sorteos para la amortizacion de las referidas obligaciones; pero ni del sorteo anterior ni del que ahora ha debido verificarse en 15 de marzo último, los interesados nada pueden saber, pues no se han publicado listas ni se sabe á quien dirigirse para pedir las. Al publicar esta queja complacemos á varias personas que así nos lo piden.

El gobierno ruso ha ordenado que en todas las iglesias católicas de Varsovia haya altares dedicados al servicio religioso del rito griego ortodoxo. El arzobispo de Varsovia ha protestado.

Se están haciendo en los puertos griegos grandes trabajos de fortificacion. La agitacion crece en Tesalia y Epiro. Todos los habitantes cristianos de los pueblos fronterizos desde Almyro hasta Gantzous se han refugiado en Grecia.

El comité de la asociacion de literatos de París ha decidido que haya en aquella capital un congreso internacional literario durante la esposicion Universal.

El príncipe imperial francés se ha trasladado con su servidumbre al palacio de Saint Cloud.

Hoy recibimos de nuestro correspondiente en París la siguiente carta:

Paris, 6.
En la expectativa por un lado de la apertura de la conferencia de Londres y por otro del meeting de Hyde-Park, la bolsa se ha resentido hoy un poco y hay carencia completa de noticias políticas.

Lo único que hoy me han asegurado es que en el último consejo de ministros la balanza se ha inclinado completamente del lado de la paz y que se ha decidido que Francia hará en favor de la paz toda clase de concesiones. La verdad es que no se saben todavía de un modo oficial las bases de las negociaciones que empezarán mañana en Londres y que por lo tanto tendrán que partir de lo desconocido.

Todo esto, sin embargo, no disminuye en nada las esperanzas pacíficas, y la actitud en que resultantemente parece colocarse el gobierno francés las robustece aun mas. Francia por lo visto no quiere provocar un conflicto en una cuestion que considera únicamente como de amor propio y aguardará sin duda mejor ocasion para decidir la cuestion de influencia que es el fondo de la cuestion por mas que hoy haya sido Luxemburgo el motivo aparente de la desavenencia.

Amigos y adversarios de la guerra creen hoy la cuestion del Luxemburgo en visperas de zanjarse con gran pesadumbre de los primeros y gran contento de los segundos.

El calor se nos ha venido encima de repente y ayer y hoy el sol nada deja que envidiar al que se disfruta en esa.

Ayer domingo la concurrencia á la esposicion fué una verdadera locura, y era digno espectáculo el ver el Campo de Marte no desde la parte de adentro, donde debía ser la estancia insostenible, sino desde las alturas del Trocadero.

El 3 por la noche fué asesinado en su casa de la villa de Oliva, provincia de Valencia, el notario D. Antonio Forrat y Llinás.

Segun se decía en la poblacion, y leemos en una carta de Gandia fecha del 3, el desgraciado Sr. Forrat tenia en su casa, en clase de sirvienta, una joven de Alcudia; esta criminal criada, cegada por bastardas pasiones, combinó con dos sujetos de Oliva el plan de robar á su amo, que suponía contaba con sumas de consideracion. Los confidentes de la perversidad muchacha dieron participacion en la realizacion de su detestable proyecto á dos amigos suyos; y en vista, sin duda, de que el día 4 habia de aceptar el Sr. Forrat á su favor la escritura de compra de un huerto de naranjos, no demoraron la ejecucion de su punible intento.

A las once poco mas ó menos de la espresada noche, los criminales llamaron muy quieto á la puerta; la criada la abrió, entraron, y principiaron á arrancar ladrillos de una de las salas, buscando el escondido tesoro. El Sr. Forrat estaba acostado; penetraron en su habitacion, y no obstante las súplicas de que no le mataran, le degollaron. El dinero que buscaban se cree que no le encontraron. Cuando oyeron los criminales próximo el canto del sereno de la villa, huyeron, y horrorizado, vió el sereno, nadando en sangre, el cadáver del pobre notario Sr. Forrat, que ha vivido lleno de privaciones ahorrando siempre para encontrar en el último tercio de su existencia una muerte desastrosa.

Todos los criminales que perpetraron

el delito son jóvenes y se hallan en poder de los tribunales.

Segun una correspondencia de Gijón se fué á pique en la boca de aquel puerto por falta de marea el vapor *Atala*, sin que ocurriera afortunadamente desgracia alguna personal. Es de esperar, á la vez, dicha correspondencia, que reduciéndose á una varada la desgracia, y habiendo sucedido en la misma entrada del puerto, sea salvado el barco.

ULTIMA HORA.

Esta tarde recibimos el siguiente DESPACHO TELEGRAFICO de nuestro servicio particular:

Paris, 8.

El *(Moniteur)* de hoy da cuenta de haberse celebrado ayer en Londres la primera conferencia para el arreglo de la cuestion del Luxemburgo, bajo la presidencia de lord Stanley.

La segunda sesion se celebrará el sábado próximo.

La diputacion del Luxemburgo ha salido ayer de su país con direccion á Londres, á fin de presentar á la conferencia la peticion que se ha firmado pidiendo la anexion de la fortaleza á Bélgica.

Ayer se verificó al fin la funcion de que durante dos meses se ha hablado tanto en la corte, habiendo escedido en perfeccion y magnificencia á cuanto se habia anunciado de ella. Pocas veces la realidad supera á la imaginacion; pero ahora ha acontecido, pues el espectáculo que ofrecieron anoche los salones de la plaza del Angel ha sido verdaderamente mágico.

La señora condesa de Montijo es una hada á cuya varita omnipotente nada resiste. En su palacio de Madrid y en su quinta de Carabanchel nos tiene acostumbrados á los mayores prodigios: en una y otra parte, durante treinta años, ha obsequiado á sus amigos con fiestas variadas aunque siempre brillantes. Representaciones como las de *El hombre de mundo*, *Le caprice*, de Alfred de Musset, *El cambio de mano* y otras, no son para olvidadas nunca: los recuerdos de *El joven Tolmaco*, en su género, y de la fiesta de ayer no se borrarán tampoco jamás de la memoria de cuantos tuvieron la fortuna de presenciárselas.

Sentimos que la indole de nuestro periódico y los límites á que hemos de reducirnos no nos permitan una descripcion detallada. El aspecto que ofrecian aquellas ricas estancias pobladas de cuanto mas ilustre, mas bello y mas notable encierra Madrid, era por otra parte indescriptible, y ni siquiera lograríamos dar una idea imperfecta á los que no estuvieron allí.

Desde las nueve comenzaron á llegar, nojiremos los convidados, porque la señora condesa no habia hecho convite especial, dejando á sus amigos la libertad de asistir, sino las personas que deseaban pasar algunas horas deliciosas. Pronto se llenó el salon blanco de damas ricamente prendidas, y no tardaron en estarlo el encarnado que le sigue y el de los retratos. Algunos felices mortales del sexo feo se habian introducido entre el hermoso; pero la gran mayoría de aquel se agolpaba en las puertas para contemplar y oír lo que era objeto de la curiosidad general.

Alas diez y media en punto, la orquesta, compuesta de profesores de la del teatro Real, preludió los primeros compases de la introduccion de *Martha*, y poco despues, corriéndose las cortinas de rojo terciopelo que ocultaba la escena, apareció en ella un verdadero jardin de flores humanas.

La señora de Prendergast y la baronesa de Hortege, con trajes tan lujosos como elegantes, eran lady Enriqueta y la camarera Nancy; el coro de doncellas lo formaban las señoritas de Figuera, Alaminos, Biso, Godinez, Polo, Alvear, Carvajal, Navarro, Nuevos y Ochoa, vestidas la mitad de color de rosa y la otra mitad de azul, con un gusto esquisito. Puede decirse que aquella era una competencia de hermosuras en los mas diferentes y aun opuestos tipos, habiéndolas para todos los gustos; rubias, morenas, pálidas, sonrosadas, vivas y melancólicas. Fué, pues, un verdadero coro de ángeles el que ejecutaron, oido con religioso silencio y aplaudido con frenesí.

El dueto de tiple y contralto que le sigue, y el terceto bufo con el Sr. Parera, no hizo mas que aumentar el entusiasmo de los aristocráticos concurrentes. Las señoras palmoteaban como los hombres mas esforzados, y á haberse seguido el deseo unánime, todas las piezas se hubiesen repetido.

Despues de un breve intermedio se cantó íntegro el segundo acto de *Martha*, todavia si cabe, mejor que el primero. La señora de Prendergast dijo la célebre romanza de la rosa con su gran estilo, con su pureza y su sentimiento de costumbre, con aquella dulce y armoniosa voz que conmueve hasta las últimas fibras del corazón; de Tamberlik es inútil decir nada sino que cantó cual él lo canta todo.

La baronesa de Hortege estuvo graciosa y picarresca como actriz, y como cantante demostró las excelentes cualidades que son de todos conocidas; el señor Hunt en la parte de Lionel, y el señor Parera en la del tío, fueron dignos compañeros de las damas, y contribuyeron eficazmente al buen conjunto.

Ejecutose despues el primer cuadro del acto cuarto de *Rigoletto*: la canzoneta *La donna è mobile* proporcionó un nuevo triunfo á Tamberlik; pero donde llegó á su colmo el delirio de la concurrencia, fué en el magnífico cuarteto, cuya re-

peticion se pidió entre un huracan de bravos y de palmadas; siendo luego llamados á la escena los cantantes, y tambien la señora Nantier-Didier, inteligente directora de la funcion.

Todos los detalles de esta fueron admirables: las decoraciones, el aparato, la orquesta, el servicio de la escena, eran dignos de un coliseo de primer orden.

No intentaremos decir los nombres de los espectadores: la grandeza de España, el cuerpo diplomático extranjero, senadores, diputados, generales, literatos y artistas, componian aquella sociedad escogida, que pasaria de cuatrocientas personas.

Desde el principio de la noche se sirvió un delicado buffet, y á las dos de la madrugada se retiraron los concurrentes, no sin espresar su gratitud á la señora condesa del Montijo por las horas de placer que la habian debido, y el ardiente deseo de que se repitan antes de su próxima instalacion en la quinta de Carabanchel.

Se ha recibido en el Senado, remitido por el Congreso, el proyecto de ley modificando algunos artículos de la ley de reemplazos, y mañana se reunirán las sesiones para el nombramiento de comision.

El príncipe heredero de Prusia espera solo el resultado de la conferencia de Londres para dirigirse á París como presidente de la comision prusiana para la esposicion Universal. Preparanse en la embajada prusiana las habitaciones para S. A. R.

Para el 28 de este mes el emperador de Rusia se dirigirá desde Copenhague, donde debe pasar dos ó tres semanas á París y en los primeros dias de junio se hallará tambien en dicha capital el rey Guillermo de Prusia. Este vivirá en el palacio de las Tullerías, y el emperador Alejandro en el del Eliseo. Los emperadores de Austria no irán á París sino despues que hayan salido de allí el emperador de Rusia y el rey de Prusia. Durante la estancia en la capital del vecino imperio de todos estos soberanos habrán grandes fiestas, anunciándose ya las que darán los representantes de Prusia, Rusia y Austria.

El 11 de este mes llegarán los reyes de Bélgica. Tambien se dice que irán los de Portugal y el rey de Baviera. La villa de París, fiel á sus tradiciones de sumptuosa hospitalidad, se prepara á hacer á los ilustres huéspedes una recepcion digna de su rango, y al efecto anunciase que en el hotel de Ville se darán fiestas que recordarán por su magnificencia las que hubo en 1855 con motivo de la visita de la reina de Inglaterra.

El ministro prusiano Sr. Savigny ha salido de Berlin para Londres con objeto de representar á Prusia en union del embajador de esta potencia en Inglaterra, conde de Bernstorff en la conferencia de Londres.

Asegúrase que el jurado de la esposicion Universal no concederá mas que dos medallas de honor á la arquitectura: una á un arquitecto extranjero y otra al Sr. Ancelet, arquitecto del palacio de Compiègne.

El gobierno inglés ha manifestado á las grandes potencias que la invitacion dirigida al italiano para que envíe representante á la conferencia de Londres no implica en manera alguna propósito de entender el programa de dicha conferencia á otros puntos además de la cuestion de Luxemburgo.

El consejo de Instruccion pública ha evacuado ya su consulta sobre el expediente formado á los catedráticos no firmantes, y de un día á otro remitirá su informe al ministerio de Fomento.

En el consejo de ministros celebrado esta mañana han quedado definitivamente aprobados los presupuestos en la forma en que los presenta el Sr. Barzanallana.

Los diputados gallegos celebran esta noche una conferencia con el señor ministro de Fomento para tratar la cuestion del ferro-carril. La cita era á las diez y media.

El domingo tuvo lugar en el tribunal de Comercio la junta de acreedores de la testamentaria del Sr. Lopez Mollinedo, presidida por el Ilmo. Sr. D. José María Manresa, subsecretario de Gracia y Justicia y abogado de los menores de dicha testamentaria.

Los concurrentes salieron sumamente satisfechos, no solo de la manera acertada con que fué dirigida la discusion por el Sr. Manresa, sino del arreglo que allí se propuso.

A pesar de lo que ayer se dijo, no se ha presentado aun al Senado la proposicion pidiendo la reforma del reglamento.

Mañana habrá sesion en el Congreso.

Dicen de San Petersburgo que ha comenzado el deshielo del Newa y que pronto quedará abierto este rio á la navegacion. El emperador estará de vuelta en San Petersburgo el 14 de mayo. El empréstito griego ha sido favorablemente acogido en la capital de Rusia.

La *Gaceta oficial* de Florencia del 4 de este mes publica el tratado de paz ajustado entre Italia y Austria.

Hoy miércoles eran esperados en la capital de Hungría los emperadores de Austria.

Hoy no ha habido sesion en el Congreso, segun se cree, por no haberse podido presentar los presupuestos...

Hoy habrá salido de Paris para Ber-lin el rey de Grecia.

El emperador de Rusia, el gran du-que heredero y la princesa Dagmar su esposa salieron el día 2 de este mes de San Petersburgo para Moscu...

La sesion del SENADO de hoy se abrió a las dos, por el señor vicepresidente Tejada.

Aprobada el acta de la anterior se en-tró en el orden del día.

El Sr. Calderon Collantes apoyó la enmienda presentada al proyecto de ley de absolucion ministerial...

El orador en el curso de su peroracion examinó cada uno de los actos del go-bierno cuya absolucion se pedia...

Como el orador continuase hablando siendo ya pasadas las horas del regla-mento, le recorrió el señor presidente...

mento que solamente concedia el tien-po de una sesion para apoyar enmien-das.

El Sr. Calderon Collantes terminó añadiendo algunas palabras.

El Senado acordó prorogar la sesio-n. El señor ministro de la Gobernacion empezó por declarar que eran muchos los cargos que habia dirigido al gobier-no...

El orador se limitó, pues, a rectificar varios de los argumentos del Sr. Calde-ron Collantes.

Y se levantó la sesion.

Ha llegado a Madrid en uso de real li-cencia para atender al cuidado de su salud el veterano brigadier de la arma-da Sr. Marquez...

Mañana se reúne la comision de cali-dades del Senado para ocuparse de al-gunos expedientes de nuevos sena-dores.

Hoy ha asistido al Senado el señor obispo de Cartagena que hacia tiempo no ocupaba su asiento.

Al dar cuenta hace dias de haber reci-bido en la audiencia en apelacion un pleito que sigue D. Manuel Velarde con-tra cuarenta y cinco individuos...

piés, en vez de 6 ú 8000 fanegas que in-dican los terrenos, objeto del litigio. Los letrados Sres. Mansi y Chico que cita-mos, son los abogados de los cuarenta y cinco individuos...

Esperase la publicacion proxima de una nueva ley de ensenanza en Polonia, cu-ya principal disposicion versa sobre que la universidad polaca de Varsovia sea transformada en universidad panslavista...

El duque de Mecklenburgo va a ajus-tar un tratado de comercio con Prusia.

Los diputados potacos en la cámara de Berlín van a renovar sus protestas contra la entrada del duque de Posen en la confederacion de Alemania del Norte...

Tenemos a la vista un ejemplar de la estadística del comercio exterior de Es-paña durante el año de 1864 que acaba de publicar la direccion general de im-puestos indirectos.

La importacion ha ascendido en este año a 1899.867.132 rs., la esportacion a 1412.331.971; total, 3302.713.702.

Los valores importantes se clasifican de la manera siguiente: 1396 millones de reales en bandera nacional, 376 en bandera extranjera, y 218 por tierra.

De Europa y Africa se importó por va-lor 1339 de millones de reales; de Amé-rica 421, y de Asia 30. Lo esportado as-cendió respectivamente a 1.015.333 y 3 millones respectivamente.

Los países que figuran en 1864 con mayores cifras en nuestro comercio de importacion, son las siguientes: Inglaterra, Francia y Cuba, que introdujeron mercancías por valor de 741 millones de reales, 531 y 220 respectivamente.

Tambien son estos países los que apa-recen con cifras mas elevadas en la es-portacion. Inglaterra esportó por valor de 414 millones de reales, Francia 402, y Cuba 232.

Las mercancías que figuran con ma-yores valores en el comercio de impor-tacion, son las siguientes: azúcar, 36 millones de reales; bacalao, 27; tejidos de lana, 22; cacao, 18; hierros, 13; hilas-de cáñamo y lino, 10; tejidos de al-godón puro, 9; carbon mineral, 9; aguadiente, 8; tejidos de seda, 6.

Los principales artículos esportados consistieron en vinos, 682 millones; metales, 163; plata acuñada, 109; aceite de olivo, 96; frutas secas, 93; harina, 71; mi-nerales, 40; corcho en taponés, 33; gra-nos, legumbres y semillas, 34, y frutas verdes, 26.

Hé aquí los valores de las aduanas que

aparecen con mayor cifra en la impor-tacion: Barcelona, 390 millones; Bilbao, 337; Alicante, 137; Irun, 137; Santan-der, 123; Cádiz, 118, y Málaga, 102.

Las aduanas por donde se esportaron mayores valores, fueron: Barcelona, 344 millones de reales; Bilbao, 364; Cádiz, 301; Irun, 278; Málaga, 240; Alicante, 202; Santander, 177; Valencia, 167, y Sevilla, 141.

El sábado último se declaró un vio-lento incendio en un edificio de nueva construccion en la villa del Grao, que fue consumido por las llamas en su to-talidad, a escepcion de los muros este-riores. Las autoridades y la fuerza de bombas así como la dotacion del falucho guarda-costa Palomares, acudieron al lugar del incendio y procuraron salvar de las llamas algunos efectos de los mu-chos que encerraba en sus almacenes la casa. Ninguna desgracia personal ocurrió.

Con motivo de la sequia tan pronun-gada los labradores asturianos se ven, segun un periódico de Oviedo, imposibi-litados de hacer la siembra de maiz. El viento Sur que hace dias corre por aque-las comarcas ha ido a agravar la situa-cion agricola.

Parece que algunos de los principales industriales y comerciantes de Barcelo-na tratan de costear respectivamente la visita a la exposicion de Paris a uno de sus dependientes dejando de la suerte señale al favorecido.

SECCION DE ANUNCIOS DE LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA.

DIARIO DE MADRID,

ANUNCIOS Y COMUNICADOS A PRECIOS CONVENCIONALES.

NOTICIAS.

MANTO DEL DIA 9. - San Gregorio heremita, obispo. CULTOS. - Se gana el jubileo de Cas-taña...

Continúa la novena del Santísimo Sa-cramento en la parroquia de San Ginés, y predicará por la mañana D. Florencio Escudé...

ORDEN DE LA PLAZA. - Servicio para el día 9. - Parada: Prim y la alion del segundo...

En el mercado de granos se han vendi-do 2295 fanegas de trigo, a 6113 escudos...

Table with financial data: BOLEA - COT. OFICIAL DE HOY 8. FONDOS PUBLICOS. Ultimo precio. 3 per 100 cons. al contado 92-30...

CAMBIO. - Londres, 90 d. fecha. 50-00. Paris, a 8 dias vista. 5-18.

ESPECTACULOS PARA MAÑANA. CUATRO REAL. - 158 funcion de abono...

ZARZUELA. - A las 8 1/4. - Un drama nuevo - Ver visiones.

CIRCO. - A las 8 1/2. - Funcion so-berbia de abono. - Par. - Segundo turno...

NOVEDADES. - A las 8 1/2. - Don Juan Tenorio.

CAPELLANES. - A las 8 1/2. - El tigre de Bengala. - Baile. - La union liberal.

TEATRO DEL REGRO. - Calle de la Flor. - A las 8 1/2. - Receta con a las su-gras. - El maestro de escuela. - El amante prestado. - El juez invisible.

GRUPO DE GALLOS de Santa Bárbara. - Grandes pelotas a las doce.

ANUNCIOS.

GRAN SURTIDO Y BARATURA EN Plumas, alfileres y objetos de escritorio. Alcala, 6 y 8.

LA VINICOLA DE ESPAÑA. Plaza del Angel, 6. En esta vinicola se encuentran los va-dadores y legítimos vinos de Valdepeñas...

PERFECTA SALUD A TOCOS. - LA Real Academia de Medicina de Madrid, cura sin medicina y sin gastos las gastritis, gastralgias, dispepsias, constipaciones...

Depositos en Madrid: Sr. D. José Gar-cía. - Sr. Berrel barnanos. - Sr. D. Vi-cente Miguel. - Sr. D. Carlos Ulzurrun.

SE CEDE UNA SALA CON ALCOBA. Con asistencia ó sin ella; no es casa de huéspedes. Luna, 18, porteria, informa-rán - 0.

SE CEDE UNA SALA CON ALCOBA. Con asistencia ó sin ella; no es casa de huéspedes. Luna, 18, porteria, informa-rán - 0.

SE CEDE UNA SALA CON ALCOBA. Con asistencia ó sin ella; no es casa de huéspedes. Luna, 18, porteria, informa-rán - 0.

ZURCIDOS SIN CONOCERSE POR Zuloaga Carlota Belluga. Tambien en-saña francés, bordar en oro, etc. Olivo, 6 y 8, principal izquierda.

FRANCIA VICHY LES BAINS. GRAN HOTEL DE ROME, DIRIGIDO POR MR. BURIN. Este hotel conocido muy ventajosamente desde hace mucho tiempo en España...

CÓDIGOS ESPAÑOLES. Coleccion completa de 1833 rs. Tercio, 13, oficinas de LA LEY - 23.

ALMONEDA DE TODOS LOS MUE-BLES de una casa Santa Marta 24, se-gundo. - 2.

AL VOLUNTAD DE SU DUEÑO Y LIBRE. A toda carga, se vende la plaza de tocos de Salamanca, de cabida de 9 a 10000 personas. Quien quiera interesarse o su compra puede presentarse a tratar con su dueño en Salamanca, plaza de la Verdura, núm. 43, ó en Madrid a don Eduardo Garrido, calle de Pizarro, núm. 9, cuarto segundo, donde se podrá precio y demas, oyendo las proposiciones que se hagan - 0.

R. I. P. PRIMER ANIVERSARIO. La cibera. D. MANUELA B. DE LA TOJA DE COMAS FALLECIÓ el 9 de mayo de 1866.

El viudo, hijo, madre y de-mas parientes suplican a sus amigos se sirvan encomendarla a Dios. Todas las misas que se celebren el día 9 en el oratorio del Espíritu Santo de la calle de Valverde por los señores sacerdotes del mismo se aplicarán por el eterno descanso de su alma.

ALMONEDA DE TODOS LOS MUE-BLES de una casa recien puesta, entre los que hay silloneria nueva de terciopelo, a marío de espejo, aparador de roble, libreria, efectos de cocina, etc. etc. todo lo cual se dará barato por aumentarse su dueño. De nuevo a la mañana, lo enseñará el portero de la Carrera Baja de San Pablo, núm. 6 - 2.

PRIVILEGIO EXCLUSIVO. - METODO de cifra compasada para aprender a tocar el piano sin música ni maestro: 26 ó 30 rs. Pri. cipe, 15, almacén de música - 3.

ALMONEDA. - JILLERIAS, ESPEJOS, Jardineria, aparador, librero, reloj de sobremesa, cómodas y cuadros grabados. Bajada de los Argeles, 7, bajo. - 0.

CIEN REALES DE GRATIFICACION A la persona que entregue al portero de la casa número 7 de la calle de la Magdalena, una cajita de marfil que se perdió en la tarde del lunes 6 del corriente. - 1.

TRASLACION DE DOMICILIO. - EL Almacén de muebles de D. Antonio Robles que habia en la calle de Jacometrezo, núm. 33, se ha trasladado a la misma calle, núm. 26. - 2.

VENTA DE CASA EN GETAFE. - PA-ra mas pormenores, verse con Atanasio Cabello, calle de San José, 19, en dicho pueblo. - 0.

EN LA CALLE DEL BARCO, 31, 3.º. Placaon falta reparadores de entregas.

ALMONEDA DE PAPEL. - SE HACE del existente en el almacén de la calle de Toledo, núm. 4. - 0.

MR. OUSTALET, EX PROFESOR DEL mejor colegio de Paris, ensena el fran-cés y el latin con toda perfeccion, Car-men, 8, segundo. - 2.

DUEÑAS, MÉDICO-CIRUJANO, DENTISTA DE CAMARA. Carretas, 7, principal.

UN JOVEN EMPLEADO POR OPOSICION en la primera casa de comercio de España, desea una ocupacion que le deje libre de diez a cinco de la tarde, dan razon Deseagaño, 23, litografía.

ALMONEDA, JILLERIA, ROBERO, AR-mas, etc. etc. - Preciosos, 62, prin-cipal.

SE SUBARRIENDA UN MAGNIFICO Cuarto principal en una casa que acaba de construirse, y situada en uno de los mejores sitios de esta corte. Informar en la Carrera de San Gerónimo, núm. 31, entre las 10 y 12.

BOTICA. En Alcalá de Henares se vende la mas antigua y acreditada, y se cede al con-tado ó a plazos, segun convenga. Informar en Alcalá calle Mayor, núm. 50, y en Madrid libreria de Cuosta, calle de Carretas - 2.

CUADROS EN VENTA EN LA PLA-za de los Mostenses, núm. 2, cuar-to principal, de nueve a cuatro. - 2.

CARPINTERIA Y FABRICA DE PER-sianas de cortina de Villanueva, calle de San Juan, núm. 16. En este establecimiento se sigue construyendo toda clase de persianas, como los años anteriores, a los precios reducidos de siempre.

Ademas tiene el gusto de ofrecer al público un nuevo sistema de persianas elásticas, las que por su buena forma y sólida construccion, con un 20 por 100 mas que las otras, han merecido la apro-bacion de muchos señores las han exa-minado. En dicho establecimiento se v-forman las antiguas por el mismo sist-ma - 2.

LEONORA A. ARICIO, VIUDA, DESEA encontrar cria para su casa. Vivo calle de la Urraca, núm. 2, fuera del puente de Segovia, camino de San Isidro. - 2.

PIANO DE SEIS OCTAVAS EN VEN-ta, muy barato. Leganitas, 6, tercero izquierda. - 0.

ALMONEDA DE TODOS LOS MUE-BLES de una casa recien puesta, entre los que hay silloneria nueva de terciopelo, a marío de espejo, aparador de roble, libreria, efectos de cocina, etc. etc. todo lo cual se dará barato por aumentarse su dueño. De nuevo a la mañana, lo enseñará el portero de la Carrera Baja de San Pablo, núm. 6 - 2.

PRIVILEGIO EXCLUSIVO. - METODO de cifra compasada para aprender a tocar el piano sin música ni maestro: 26 ó 30 rs. Pri. cipe, 15, almacén de música - 3.

ALMONEDA. - JILLERIAS, ESPEJOS, Jardineria, aparador, librero, reloj de sobremesa, cómodas y cuadros grabados. Bajada de los Argeles, 7, bajo. - 0.

CIEN REALES DE GRATIFICACION A la persona que entregue al portero de la casa número 7 de la calle de la Magdalena, una cajita de marfil que se perdió en la tarde del lunes 6 del corriente. - 1.

TRASLACION DE DOMICILIO. - EL Almacén de muebles de D. Antonio Robles que habia en la calle de Jacometrezo, núm. 33, se ha trasladado a la misma calle, núm. 26. - 2.

VENTA DE CASA EN GETAFE. - PA-ra mas pormenores, verse con Atanasio Cabello, calle de San José, 19, en dicho pueblo. - 0.

EN LA CALLE DEL BARCO, 31, 3.º. Placaon falta reparadores de entregas.

ALMONEDA DE PAPEL. - SE HACE del existente en el almacén de la calle de Toledo, núm. 4. - 0.

MR. OUSTALET, EX PROFESOR DEL mejor colegio de Paris, ensena el fran-cés y el latin con toda perfeccion, Car-men, 8, segundo. - 2.

DUEÑAS, MÉDICO-CIRUJANO, DENTISTA DE CAMARA. Carretas, 7, principal.

UN JOVEN EMPLEADO POR OPOSICION en la primera casa de comercio de España, desea una ocupacion que le deje libre de diez a cinco de la tarde, dan razon Deseagaño, 23, litografía.

ALMONEDA, JILLERIA, ROBERO, AR-mas, etc. etc. - Preciosos, 62, prin-cipal.

CASA EN CIENZOZUELOS. - SE VEN. Una casa muy capaz de nueva planta con jardin buaria, por la mitad de su coste. Pormenores, Deseagaño, 18, ultramarinos. - 2.

CHINGUAL EN CLASE Y PRECIO. - Se regala un tintero, un cortaplumas con jardin buaria, por la mitad de su coste. Pormenores, Deseagaño, 18, ultramarinos. - 2.

ROB BOYVALEAU LAURENCE. El Rob Boyveau Laforest es el unico autorizado y garantizado legitimo por la firma del doctor GIRAudeau de SAINT-GERVAIS. De una digestion facil, grato al paladar y al olfato, el Rob está recomendado para curar radicalmente las enferme-dades cutáneas, los empujes, los abscesos, los carbuncos, las úlceras, la sarna des-cerada, las escrófulas, el escorbuto, pústulas, etc.

ZAPATERIA PARISIENSE. Los Sres. Grenier y Guinand tienen el honor de anunciar al público mas de mil ejemplares que han abierto su establecimiento de calzados para señoras, caballo y niños. Especialidad: ebros medidas. Calle Espoz y Mita, 24. - 0.

BUXINE DES HAUBERTS. La Buxine est une lotion végétale aromatique, préparée pour l'entretien la conservation et l'hygiène des che-veux. Elle nettoie la tête et la débar-rasse des matières qui nuisent à la vi-talité de la chevelure. De plus, par ses propriétés toniques et astringentes, elle fortifie et fait croître les cheveux; en pré-vient ou en a rétre promptement la chute.

ALMACEN DE TABACOS HABANOS. F. DE IBARRA Y MORALES. 6, CALLE DE LA MONTERA, 6.

Table with tobacco prices: Cajetillas (marca especial) 18 rs. docena, Picaudra id. id. 30 rs. libra y 131 la media, etc.

INJECTION BROU. Higiénica infalible y preservativa, la única que cura sin el auxilio de otro medi-camento. Se vende en las principales boticas del Universo. (Exigir el método) 25 años de éxito. Paris, en casa del inventor, BROU, boulevard Magenta, 192.

VAPORES DE A. LOPEZ Y C. LINEA DEL MEDITERRANEO. Servicio semanal a gran velocidad entre Marsella, Barcelona, Valencia, Alicante, Málaga y Cádiz en combinacion con los ferro carriles del Mediterraneo.